

Franckesche Stiftungen zu Halle

Disposition der paränetischen Vorlesung von August Hermann Francke am 16.09.1723.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 16.09.1723

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-59764](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-59764)

A 177 cl. 16. 76r: 1723. 96X

1. (currex. cum superiori paronesi ad cap. III. §. 29. Meth. Schol. theol. de theol. morali.

2. commendantur, prater comendatos iam aliqui scriptores de theol. mor:

3. Ut D. Breithaupt scripsit in. lignem disp. de ~~the~~ virtute una, ita optandum ut quis aliquam scriberet de Theol. una, h. e. de sapientia Dei ex Scra S. qua reddatur hōi Dei perf: ad omne opus bonum preparatur.

4. Est enim una, sed secundum diversam rationem usus et applicationi; diversa. e. g. theol. dogmatica et moralis. Et moralis iterum eadem et una sed respectu tractationis et applicationis, moralis de virtutibus, mystica de interiori cum Deo unione mystica s. consuetudinaria, in nupr. deus divina et christiana sic dicitur theologia patristica, scholastica.

Homiletica est externa applicatio theologiae illius unius in officio ecclesiarum

s. Cavent libi studio: ab inani
animorum distractione, a
nec in inane tot theologiae
possint addiscere, a deferenda
theologia biblica, a cognitione
Christi deferenda, in qua nostra
et proximi salus hinc est.